

Helmut Bauer und Gitti Wehrhahn siegreich

Zum schießsportlichen Jahresabschluss trafen sich unsere Mitglieder im Schützenhaus.

Hier konnten alle derzeit geltenden Corona - Regeln eingehalten werden, so dass im Rahmen des Weihnachtsspreisschießens die Besten unter uns auf den neuen Schießanlagen mit dem Luftgewehr ermittelt werden konnten.

Die ruhigste Hand hatte unser ältester Teilnehmer. Helmut Bauer siegte vor Andreas Fuchs und Wolfgang Mundt.

Beim anschließenden Glücksknobeln siegte Gitti Wehrhahn.

Nach einer kurzen schießsportlichen Weihnachtspause treffen sich unsere Schützen - je nach pandemischer Lage - Anfang Januar 2022 zum Ausschießen des Sebastianuspokals.